

Titel: Bezahlkarte für Flüchtlinge: Warum es ohne Bargeld schwierig wird

Text-/Moderationsvorschlag:

In einigen Kommunen gibt es die Bezahlkarte für Flüchtlinge bereits, künftig soll das flächendeckend der Fall sein. Die Politik ringt noch um Details der Karte, etwa die Frage, wie weit Bargeldzahlungen an Asylbewerber künftig eingeschränkt werden sollen. Gerade für Personen mit schmalem Budget könnte das zum Problem werden.

Filmlänge: 2:29 Minuten Autor: Mark Eickhorst

Kamera & Technik: Jonathan Haase

Region: Hannover Deutschland

O-Töne:

Hans-Joachim Lenke, Vorstandssprecher der Diakonie in Niedersachsen.

Basel Al Refaee, Asylbewerber aus Syrien

Infos:

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Lukas Schienke

Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH (ekn)

Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 36069921

schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**